



## Durch das Kreuz den Himmel sehen

## Gedanken des Künstlers Boris Lauffer zum Kreuz im MHK

Im Zeichen des Kreuzes ersehnen und erhoffen sich viele von uns ein Leben nach dem Tode. Das Kreuz steht also für Ewigkeit und damit symbolisch für den Himmel. So wölbt sich auch in diesem Bild ein übermächtiger Himmel über den Menschen.

Für die Menschen spendet das kleine Haus, ganz tief unten im Bild, Geborgenheit, Glück und Hoffnung. Dort sind wir unter einem hohen, unbekannten Horizont zu Hause. Dieses Zuhause steht in dem Grün unserer lebensspendenden Umwelt.

Darüber ein "normaler", alltäglicher Himmel. Noch höher das tiefe Schwarzblau der Ungewissheit über die Zukunft. Doch dann wird dieser Himmel heller und fröhlicher und führt uns beruhigend in eine endlose schöne Zukunft, die wir uns alle erträumen.

Das alles entdecken wir, wenn wir durch das Kreuz den Himmel sehen.

